
 

「令和 5 年度一般会計予算に反対しました」 
物価高騰を理由の 1 つに実施する各種証明書の発行手数料

の減額については、公平性の観点からコンビニ交付だけで

はなく、市役所等の窓口交付についても行なうこと。パント

リー等にしか認めていない補助金の対象を子ども食堂の運

営にも広げること等を求め、 

当初予算に反対しました。 

また市長は今年中に新たに民間活力を 

導入する公立保育園を発表するとして 

います。しかし公立園は地域の子育て支援の 

拠点として残すべきです。間宮みき にご意見を！ 

 

 

●第８６号● 

「適正な情報公開を求めました」 
指定管理者の事業報告書や収支報告書を 
議会が求めても、黒塗りの資料しか提出し

ないなど、東久留米市の情報公開のあり方

にはこれまで課題がありました。 

2023 年 4 月号 

情報公開条例には「公開によって事業者の競争性を損な

う場合等は非開示とする」という主旨の条文があります。

しかし指定管理者は税金を使って公共施設を運営してい

ます。その公共性を考えれば、収支報告等の公開は当然で

す。実際、東京都等ではホームページで公開をしていま

す。3 月議会で公開を求め、検討する旨、答弁を得ました。 


